



Die Pomperlbuam freuen sich heuer schon wieder auf viel Spaß und Gaudi beim wöchentlichen Stockschießen in der Bad Griesbacher Stockhalle. – Foto: Bernkopf

Start in die Eisstock-Saison

Pomperlbuam und Freunde beginnen am 25. Oktober mit dem Training

Bad Griesbach. Eisstockschießen ist ein alter Volkssport und hat sich historisch vor allem in den Gegenden entwickelt, in denen die Gewässer im Winter mit einer dicken Eisschicht überzogen werden. Weil in Niederbayern die Weiher und Seen nicht so zuverlässig zufrieren, weichen die Pomperlbuam auf Indoor-Eisstockschießen aus. Am Mittwoch, 25. Oktober, eröffnen sie die Saison in der Bad Griesbacher Stockhalle in der Jahnstraße.

„Alle Mitglieder, Freunde und auch Nichtmitglieder sind dazu

herzlich eingeladen“, betont Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner und wendet sich vor allem an die, „die es nicht ganz so ernst sehen und Spaß und Gaudi haben wollen“. Wer keinen Stock besitzt, kann sich einen vor Ort kostenlos ausleihen.

Auch das gesellige Beisammensein darf beim Bayern-Fanclub nicht zu kurz kommen, deshalb gibt es für jeden anschließend wieder eine kostenlose Brotzeit. Und zu gewinnen gibt es beim Stockschießen auch wieder einiges: Die zehn fleißigsten Teilneh-

mer erhalten Freikarten für ein Bayernspiel.

Trainiert wird normalerweise donnerstags, außer der FC Bayern München spielt unter der Woche. Dann wird das Training auf diesen Tag verlegt, damit man anschließend im ASC Vereinsheim das Spiel live auf Großbildschirm verfolgen kann. Mitmachen lohnt sich also auf alle Fälle. Auf einen zahlreichen Besuch freut sich die Vorstandschaft der Pomperlbuam. Die Termine stehen zusätzlich auf der Homepage unter www.fcb-pomperlbuam.de. – bb